

### NOTA ACLARATORIA

La Gerencia Administrativa y Financiera de BANASUPRO, aclara que la institución no está ejecutando ningún proyecto de infraestructura debido a que los lugares de donde operan los centros de ventas de BANASUPRO, son alquilados y los propios solo se hacen reparaciones menores. Por lo tanto, esta institución no está invirtiendo recursos propios o del tesoro nacional en proyectos de infraestructura.

A los 06 días del mes de enero de 2021



**LIC. ALEX ERAZO**  
**GERENTE ADMINISTRATIVO Y FINANCIERO**  
**BANASUPRO**